

UDS

PASIÓN POR EDUCAR



Nombre del Alumno: Tania Elizabeth Martinez Hernandez

Nombre del tema: Abordaje de malas noticias

Nombre de la Materia: Medicina Paliativa

Nombre del docente: Dr. Romeo Antonio Molina Román

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Parcial: 3ro.

Grado y grupo: 6-B

Semestre: 6°

Paciente femenino acude a consulta en un hospital privado:

-Dra: Buenos días soy la Dra. Tania, soy el medico que la va atender este día

-Paciente: Buenos días dra mucho gusto

-Dra: Mucho gusto. ¿Cuál es su nombre?

-Paciente: Mi nombre es Monse, mucho gusto doctora

-Dra: ¿Cómo ha estado? ¿Cuál es el motivo de su consulta

-Paciente: Lo que sucede es que he estado pensando por muchas cosas, últimamente desde hace 1 semana que no voy al baño y eh sentido mucho dolor, y eh sentido malestar general

-Dra: Mire lo que podemos son unos estudios que determinaran que es lo que tiene

-Paciente: Entonces mañana regreso, muchas gracias

-Sacan laboratorios-

-Paciente: Buenos días doctora, ¿Cómo salieron los resultados?

-Dra: Buenos días Monse lamento informarle, que padece una enfermedad llamada “Insuficiencia renal” que consiste en el que el riñón no funciona bien y por lo tanto no puede orinar

-Paciente: ¿Pero tiene cura?

-Dra: Mire la verdad ya esta muy avanzado, así que no le puedo mentir, solo quedan algunos meses y probablemente sienta dolor y así que no le puedo mentir, solo le quedan algunos meses y probablemente sienta dolor en estos meses

-Px (Se queda en shock y empieza a llorar) ¿Cuánto tiempo me queda?

-Dra: Le queda 5 meses de vida, Si usted está de acuerdo, en estos meses la estaremos tratando para disminuir el dolor y así pueda realizar sus actividades de una manera normal

-Dra: Mire usted haga lo que mas le gusta, si tiene la oportunidad de viajar, hágalo y disfrute el tiempo con su familia

-Dra: Si usted o sus familiares tienen alguna duda, dígame, aquí estoy para usted en lo que pueda ayudarle

Nota: Esta actividad fue muy dinámica y fue una buena manera de aprender y tratar de imaginar lo difícil que a veces puede llegar hacer dar una mala noticia algún paciente o algún familiar del paciente, nos enseña hacer empáticos y poder ser un poco mas humanos

con esto tipo de situaciones, además de que las personas sientan ese apoyo y empatía y así como que se sientan que están bajo un especialista